

Noémi... Noémi, Noémi.

Par où commencer ? La tache est immense.

Les mots me manquent, ils ne suffisent pas pour parler de cet illustre personnage. Elle ne laissera définitivement personne indifférent.

Un électron libre et une pensée unique émancipée du système.

Hors normes, hors du temps et hors conventions. Noémi est une des rares personnes que j'ai rencontré dans ma vie qui était libre dans sa tête.

Quand elle était dans une pièce, Noémi était LÀ, une présence, une aura hors norme et un charme intemporel . Une libre penseuse, un loup solitaire et sauvage, pleine de vie.

Un style et un flegme inimitable, un regard puissant, plein de grâce mais soutenu.

Habile, capable de tout manufacturer avec ses mains. Rares sont ceux qui avaient autant de talent pour fabriquer un livre, un violon, des chaussettes en laine, une robe renaissance, un plat obscur allemand ou autrichien, un VRAI cadeau fait main ou une lettre personnalisée faite avec amour, la liste est longue et je peux continuer à l'infini.

Rares sont les échanges épistolaires de notre génération et Noémi est la seule personne avec qui j'en ai entretenu une. Tout en étant très modeste et pas très littéraire cet échange était sain, sincère, honnête et candide.

J'essaie de ne tomber ni dans le jugement ni dans la colère. De regarder du côté de l'espoir et de l'influence consciente ou inconsciente qu'elle a eu dans nos vies.

L'impact qu'elle a eu dans ce grand voyage que l'on appelle la vie, sa trace indélébile dans nos esprits restera gravée à vie. Ses idées, sa vision de la vie, sa façon d'être continueront de vivre dans nos mémoires. Ces quelques nuits magiques où nous avons parlé de tout et de rien, de la vie et ses mystères.

Tu nous as laissé une grande énigme qu'il sera difficile de résoudre.

Noémi, une aventurière moderne, son voyage dans nos vies s'est arrêté mais il continue vers de nouveaux horizons inconnus. Nous sommes toujours la somme de nos rencontres et Noémi fait partie de ce petit clan fermé, de cette caste des extraordinaire.

Honorons sa mémoire et profitons de l'immense chance que nous avons eu de connaître cet extraordinaire être humain. Noémi a été un vrai cadeau pour nous tous, une respiration, une inspiration, une joie, un bonheur, faisons en sorte que son passage dans nos vies n'ait pas été vain.

Charly

Noémi ... Noémi, Noémi.

Womit soll ich anfangen? Die Aufgabe ist riesig.

*Mir fehlen die Worte, sie sind nicht genug, um diesen einmaligen Charakter zu beschreiben.
Eines steht fest, sie wird niemanden unberührt lassen.*

Ein freies Elektron und ein einzigartiger Geist, unabhängig vom System.

Außergewöhnlich, zeitlos und unkonventionell. Noémi ist einer der wenigen Menschen, die ich in meinem Leben getroffen habe, der frei im Kopf war.

Wenn sie in einem Zimmer war, dann war Noémi DA, eine Präsenz, eine unvergleichbare Aura und ein zeitloser Charme. Ein Freigeist, ein Wolf - Einzelgänger und wild, voller Leben.

Von unnachahmbarem Stil und Phlegma, mit kraftvollem Blick, voller Anmut, doch geradeaus.

Sie war geschickt, konnte alles mit ihren Händen herstellen. Nur wenige hatten soviel Talent, ein Buch, eine Geige, Wollsocken, oder ein Renaissance-Kleid herzustellen, unbekannte deutsche oder österreichische Gerichte, ein echtes handgemachtes Geschenk oder einen liebevoll angefertigten persönlichen Brief..., die Liste ist lang und ich könnte ewig fortfahren.

Briefwechsel sind in unserer Generation selten und Noémi ist die Einzige, mit der ich einen pflegte. Er war bescheiden und nicht sehr literarisch, doch rein, aufrichtig, ehrlich und unbefangen.

Ich versuche, weder ein Urteil zu fällen, noch in Wut auszubrechen. Richtung Hoffnung zu schauen und auf den bewussten oder unbewussten Einfluss, den sie auf unsere Leben gehabt hat.

Die Wirkungen, die sie auf der großen Reise, die sich Leben nennt, gehabt hat, ihre unauslöschbare Spur wird in unseren Köpfen auf ewig eingebrannt bleiben. Ihre Ideen, ihre Vision vom Leben, ihre Art zu Sein wird in unserer Erinnerung weiterleben.

Diese seltenen magischen Nächte, in denen wir uns über alles und nichts unterhielten, über das Leben und seine Geheimnisse.

Du hast uns ein großes Rätsel hinterlassen, das schwer zu lösen sein wird.

Noémi, ein moderner Abenteurer, ihre Reise durch unser Leben ist beendet, aber sie reist weiter zu neuen, unbekannten Horizonten.

Wir sind immer die Summe unserer Begegnungen, und Noémi gehört zu diesem kleinen, abgeschotteten Clan, zu dieser Kaste der Außergewöhnlichen.

Ehren wir ihr Andenken und profitieren wir von der großen Chance, die wir gehabt haben, diesen außergewöhnlichen Menschen zu kennen.

Noémi war ein wahres Geschenk für uns alle, ein Atemzug, eine Eingebung, eine Freude, ein Glück. Lasst uns so leben, dass ihr Streifzug durch unsere Leben nicht umsonst war.

Charly